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会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2014年11月11日（火）

本日のプログラム

＜卓話＞

米山学友（ウズベキスタン）、

一般財団法人日本ウズベキスタン・

シルクロード財団 代表理事

バヒリディノフ・マンスール様

■会長挨拶

会長 尾関勇

本日は猿田さんのイニシエーションスピーチです。司法
書士のお仕事は会社柄知っているようでどのようになって
いるのかよくわかっておらず期待しています。
さて、愛宕RCの細則では、12月の年次総会の前に次年度

の理事構成を決める必要がありその時期が参りました。ま
た12月は、年次総会と昨年同様創業支援塾の骨格が定まっ
た箱根で移動例会が宿泊でございます。どうしてもという
方は最終電車でお帰り頂いても結構ですので、語り明かし
たいと思っております。併せて来年に向けてのスケジュー
ルが続々と決定していますので、確認の上、空けておいて
ください。地区大会前の2月4日には、RI会長ご夫妻をお招
きしてのジャパンロータリーデーもございます。新会員の
歓迎会・新設クラブ紹介もあるので、可能な方はご一緒頂
きたいと思います。
本日はメンバーの方で、まだ1歳のお子さんの体調が思わ

しくなくお休みされている方がいらっしゃいますが、お子
さんがいるいないに関わらず、それぞれ個人の生活スタイ
ルにリーダーはきちんと合わせていかないといけないと
思っています。日本の女性は奥ゆかしく、子供を産むタイ
ミングはいつがいいのかと躊躇されるのですが、会社のこ
とを考える必要はないと言いました。もちろん社員の人数
は少ない方ですが、いないから成り立たない、というので
は会社はやっていけないと思っています。個人の生活が充
実して会社があると私の主義であります。ですので、お子
さんを育ててらっしゃる方は十分にしていただき、なんと
か社会でも役に立とうと仕事をして必死な訳ですので、司
る方たちはその人それぞれのライフスタイルに合わせるべ
きだと思っております。その采配くらいは振るえるように
したい、そして仕事のみの人生にならないようにと考えて
おります。

＜イニシエーションスピーチ＞

東京愛宕RC社会奉仕委員長

猿田司法書士事務所 所長

猿田稚篤会員
猿田の名字は伊勢神宮の南に位置する「猿田彦神

社」の猿田彦大神に関係があるのか、そこから私は来
たのかと思って過ごしております。猿田の名字は秋田
に多くあり、両親は秋田、私自体は生まれは秋田市、
育ちは埼玉県川越市です。すくすく育ち、埼玉県立川
越高等学校へ入学。一浪の末、早稲田大学法学部へ入
学。妻は大学の頃からの付き合いです。大学5年目、
司法書士の勉強をしましたが諦め、宅建は取っていた
ので東急建設株式会社へ入社。そこで建築現場の管理
の仕事を任され、4年間勤めました。3年目くらいから
司法書士の勉強を始めるも、働きながらは難しく退職。
バイトをしながら勉強し、無事200年11月に司法書士
試験に合格しました。
家族は、妻と小学校1年生の長女と4歳の次女がいま

す。妻は20年間、新卒入社した会社でフルタイムで勤
めていますが、僕はそれが良いと、妻にはずっと働い
ていてほしいと思っています。今は責任者になって忙
しいので、夜の予定も二人でカレンダーを共有しやり
繰りしています。それを認めて家族でやっているのは、
誇りを感じてる部分です。また授業参観に行けたり、
自由な時間が作れるので、独立して良かったと思いま
す。私の趣味はマラソンですが、2010年那覇で初めて
のフルマラソンに挑戦しました。札幌や那覇、ハワイ
など、家族旅行を兼ねて遠方へ行きます。東京マラソ
ンでの記録が一番良く3時間47分でした。そして今回

■東京六本木ロータリークラブ会長

山本良樹様より

12/8（月）開催、東京六本木
ロータリークラブ10周年記念
例会・祝賀会のご案内に、
六本木RCの山本会長がお越し
くださいました。

■タイ・バンコクスリウォンロータリークラブ

とバナー交換
バンコクスリウォンロータリークラブ・鈴木幸代様と
バナー交換をさせて頂きました。



11月・12月のプログラム

○11/18（火） 卓話：寺尾潔様（公認会計士・税理士、Ｉ＆Ｒ総合会計事務所代表）
○11/25（火） イニシエーションスピーチ：山田哲也会員（東京愛宕RC副S.A.A）

○12/2（火） 卓話：山田博様（株式会社森へ代表取締役、『森のリトリートforBusiness』主宰）
●12/9（火）～10（水） 移動例会＠箱根湯本（年次総会・第3回クラブ例会も開催）
※朝7時45分～8時15分、例会場にて メーキャップ対応あり
○12/16（火） 卓話：中村八千代様（マニラのユニカセ（日本の食堂）経営者、ストリートチルドレン出身者を雇
用する社会活動を行う）
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◇ニコニコBOX◆ ￥12,000 累計総額 ￥289,315

・涼しくなり、スポーツには最適ですね。スポーツマン猿田さんのIS楽しみです。（若山）・本日、妻の誕生日

です。日頃の感謝を込めてニコニコ。（栁）・寒くなってきましたね。（丸山）・猿田さん、今日楽しみです！
（塩沢）・猿田実行委員長、楽しみにしています。又、本日弊社では米倉先生にご参加頂く対外セミナーが
ありますが、それも齋藤さんのお陰です。ありがとうございます！（尾関）・鈴木さん、タイからようこそ！ご
縁の不思議、うれしいです。今日もニコニコ。（石渡）

また東京マラソンに当選しましたので、これに向けて
練習していこうと思っています。
仕事ですが、2000年11月司法書士に合格。合否が出

る前から就職活動を始め、その時出会ったボスが良い
方で、合格翌日より勤務司法書士として勉強させてい
ただきました。この時点では独立する気持ちはあまり
なかったのですが、2006年3月、「猿田司法書士事務
所」という形で独立をしました。モットーは、心を込
めて皆さんを繋いでいけたらという思いです。主な仕
事は不動産登記、物件購入時に自分の名義を法務局に
登録する形で、皆さんの権利を守るような仕事をして
おります。もう一つは会社登記、設立から役員交代等
実態に合わせて公示する必要があるのでその仕事をし
ています。主な取引先は金融機関や不動産関連企業、
弁護士・税理士・会計士等です。お金をもらうのはそ
の先の個人や会社だったりですが、それを繋いでくれ
る人たちが取引先です。この人たちにしてみれば、私
に任せれば自分のお客様が満足してくれると思い私に
託してくれると思って仕事をしております。勤務司法
書士時代のボスのメインクライアントの一部の仕事を
引き継がせて頂いたり、新卒入社先の先輩にも仕事を
頂いています。高校大学の同級生との繋がりもあり、
すごく人に恵まれていると思っています。実際営業を
したことはなく、向こうから話を頂いているので、こ
の人たちの信用を裏切らないように一生懸命仕事をし

◇◆ 出席報告 ◆◇
2014年10月21日 出席状況

・会員数 24名
・出席者 18名
・ビジター 1名
・ゲスト 1名

出席率内訳

当日出席数(18)

修正出席数(1)

欠席数(5)
75%

修正出席率

79.1%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

4.2%

20.8%

ています。人に恵まれるというところで言いますと、
片山さんとの出会いがあります。ボスの事務所のお客
さんで僕は担当でした。独立時にボスより引き継いだ
お客さんの一つ、ちょうどJCというのがあるので入ら
ないとお声掛けいただき、尾関会長が委員長でした。
今にしてみれば、色んな方がいて、自分の仕事は世間
を見ずとも仕事ができてしまう部分があるのですが、
そうではなく、世の中の様々な繋がりの中で登記の仕
事もあると気付かせてもらい、すごく良かったと思っ
ています。私には取柄はないですが、一番あると思う
のは、「引き寄せられる力」だと言っています。本当
は引き寄せて皆こっちに来いとできればリーダーとし
ていいのかもしれませんが、JCにしてもロータリーに
しても言われたら行きますというスタンスで、主体的
に何かをやってはいませんが結果的にいいご縁をいた
だき、自分が成長しているのかと思います。


